

666

Eine teuflische WG

Von abgemeldet

Epilog:

Sie betraten das Trophäenzimmer im Schloss Dracula. Dracula hängte die Maske an die Wand. „Warum bekommt er sie?“, fragte Chuky. „Weil er der einzige mit einem Trophäenzimmer ist.“, entgegnete Jason. Wölfchen, der mit Blutverschmiertem Mund zu ihnen gestoßen war, sah sich um. „Wow, so oft Platz eins im Monstervoting!“, staunte er. „Und sowas nennt sich modernes Monster.“, murmelte Dracula, „Mh? Oh ja. Fast hundert Jahre war ich unangefochtene Nummer eins. Bis..“ Er sah Freddy an. Der tätschelte Draculas Haar. „Oh, das tut mir jetzt aber gar nicht leid.“, lachte er. „Ha! Meine Zeit kommt wieder. Ich bin.. unsterblich.“, triumphierte Dracula und sah ein Portrait an der Wand an. Bram Stoker.